

## Imponen récord nuevos desempleados (El Reforma 25/08/10)

Imponen récord nuevos desempleados (El Reforma 25/08/10) La conclusión de los empleos eventuales y el incremento estacional de la población en búsqueda de trabajo, determinaron el avance. Foto: Archivo Dentro de la gente que cuenta con empleo, 8.5 por ciento está subocupada Gustavo de la Rosa Ciudad de México (25 agosto 2010).- Ni en el peor momento de la crisis global, el mercado laboral dejó sin trabajo a tanta gente, como en julio de este año En el séptimo mes, el avance de la desocupación fue de 202 mil 582 personas, con lo que el total de la población sin empleo se colocó en 2 millones 688 mil 507, a una tasa de 5.7 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), señalan datos del Inegi. Nunca antes se había registrado un incremento del desempleo de la magnitud que se vivió en el mes de julio. La desaceleración de la economía, la conclusión de los empleos eventuales y el incremento estacional de la población en búsqueda de trabajo, determinaron este avance. De esta manera la tasa de desempleo, se ubicó en su nivel más alto en los últimos seis meses. Por género, el desempleo en las mujeres se ubicó en una tasa de 5.78 por ciento, mientras que en los varones fue de 5.66 por ciento en el mes referido. Por nivel de instrucción, 75 por ciento de los desempleados cuenta con estudios desde nivel de secundaria hasta nivel superior. Por otra parte, en julio, la población ocupada alcanzó 94.30 por ciento de la PEA; en los servicios se concentró 41.3 por ciento del total del empleo, en el comercio 19.8 por ciento, mientras que en la industria manufacturera 15.3 por ciento, en la construcción 8.1 por ciento y el resto en otras actividades. Al interior de la población que cuenta con un empleo, 8.5 por ciento se encuentra subocupada, es decir, con necesidad y disponibilidad para trabajar más horas que las que su actual empleo reclama. En el mismo periodo del año anterior, la proporción de la subocupación fue de 8.34 por ciento, este incremento confirma el nivel de deterioro en la calidad del empleo del País.